

SO 22ABCDE BORDEAUX - 14.02.2020

NOUVELLE-AQUITAINE

Isabelle Boudineau conserve sa présidence au Comité des Régions

Isabelle Boudineau, vice-présidente socialiste du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine aux affaires européennes et internationales, a été réélue, hier matin, à Bruxelles, présidente de la Coter (commission de la cohésion territoriale et du budget) au Comité des Régions. Elle assumait cette présidence depuis un an et doit, a priori, la conserver cinq ans sauf si, bien sûr, elle ne siège plus dans la prochaine assemblée régionale qui sera élue en 2021.